

# *Pelé lamenta muerte de Ali: "mi amigo, mi ídolo, mi héroe"*

---



La Habana, 4 jun (AFP/RHC) El exfutbolista brasileño Pelé dijo este sábado que siente una "enorme" tristeza por la muerte del legendario boxeador estadounidense Mohamed Ali, de 74 años, a quien describió como un "héroe".

"El universo del deporte sufre una gran pérdida. Mohamed Ali era mi amigo, mi ídolo, mi héroe", expresó el exastro del fútbol brasileño a través de las redes sociales.

El mensaje acompaña una foto en blanco y negro de 1977 en la que el "rey del fútbol" aparece de espaldas, besando la mejilla a Ali, durante el homenaje a Pelé cuando se retiró de las canchas.

"Pasamos muchos momentos juntos y siempre mantuvimos contacto todos estos años. La tristeza es enorme. Deseo que él descanse junto a Dios, y fuerza y amor para su familia", concluyó el astro brasileño de 75 años.



**Radio Habana Cuba**